
 

スイスに行く前には何をするかもわからずワクワクしながら出

る前の日寝なくてあとで後悔しました。行く前から神様はきっ

と僕に何か伝いたいことがあるって感じていました。だが、何

を学ぶかさっぱりわからなかった。ついた日の夜には初めて家

の中で普通にトムセン家族の皆さん、あとボンちゃんときくち

ゃんと一緒に賛美する時間を持ててすごく励まされました。 

それで次の日に他の皆さんと会ってこうゆう賛美を何回もして

体、魂や心を久しぶりに使って歌えて満たされました。僕の声

はどう言うっても綺麗ではないけど本当に神様に体、魂、心を

使って、歌ってる一つ一つ考えながら、叫びながら神様の栄光

をあらわすっていうのはすごいなって今回学びました。あと、

最終日の夜には FAT の話をできて FAT は神様から皆への賜物だ

って気がついて、どうすればこの賜物を１００％使えるか祈っ

て、考えて、待つべきだって決めました。このあと、どう神様

が FAT の中に働くか楽しみにしといています。 
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私は今回改めてこのメンバーの

大切さに気付かされました。参

加者の中でのほとんどが、ヨー

ロッパ・キリスト者の集いに来

ていて、幼稚園生の時から知っ

ている人もいました。私達に

は、ヨーロッパに住む若い日本

人クリスチャンとしての深い絆

があると思います。多くて年に 1

～2 回しか会っていないのに、会

った時は何年も一緒に過ごして

いる友達よりも親しく感じま

す。神様は、こんな私達を通し

て何か素晴らしいことを計画し

ているのではないかと思いま

す。これからもこの様な機会を

大事にして、私達に示されるこ

とを探っていきたいです 

安藤みずき 

このお泊まり会に参加させてもら

って「一年一回合うのは少ない

な」っと思いまして。そしてまた

会える機会を作ってくれたスイス

JEG の皆さんにはありがたいで

す！これからも集いの外で会いた

いっていう気持ちは何人かにもあ

りそうですから、できれば次はロ

ンドンでやりたいと思います！ 

ピブワース・トーマス 



まだミュンヘンに引っ越してきて 1 週間しかたっていないの

に今回のお泊まり会に誘ってもらって参加できてよかったで

す。海外で、日本人が少ないはずなのに、クリスチャンがた

くさんいてびっくりしたし、祈りあえる神の家族が与えられ

て感謝です。また、次回のお泊まり会や夏の集いで会えるの

が楽しみです。 

金子 奏 

 

色んな人達と、お話出来たし、前から知っているメンバーな

のに 新たな一面や 証も聞けてすごく神様に感謝だった。ま

た、沢山賛美したり、楽器の演奏をしたり、皆と一緒にご飯

作りの手伝いをしたり皆との絆も深まったと思う。 恵溢れる

お泊まり会だった。また、機会があれば是非参加したい! 

安藤真菜 

すごく楽しかったです。みんなヨー

ロッパのいろんな国から来ていてほ

とんどの人に初めてあったけど、み

んなと仲良くなれていろんな話をし

たり賛美したりしてすごく楽しかっ

たです。 

高平美咲 

楽しかった！ 感謝！ またやりた

い！ みんなだいすき！ 

ハレルヤ！ 

津田和明 

 

  

私は今回初めての FATリトリートをとても楽しめまし

た。いつも夏にしか会えない集いの友達とも会えて、また

新しい友達にも会えることが出来ました。 

最初は少人数だったのがだんだんと増えてきて、一時はど

こで泊まるかとか食べものもどうするのかとか心配でした

が、全て神様がちゃんと準備して下さるということを身近

に感じられました。泊まるところも無事みつけ、スイス

JEGのサポートももらい、料理は千佳さんと葉子さんのお

陰で上手く行きました。来てくれた人達もそれのお陰で、

楽しい恵まれた時間を過ごせました。 

このリトリートを可能にしてくれた人達と神様に感謝して

ます。また次にも出来たらまた参加したいと思います。 

トムセン・カレン 

 



私は本当に素敵な時間を過ごすことができました。集いと違って

自由時間がたくさんあって、いろんな人と一対一で喋れて、とて

も貴重な時間でした。いきなり賛美し始めるのも大好きでした。

私たちのバイブルグループのことも相談して、これからどうやっ

ていくことを話せました。FAT のメンバーに会うたんびに神様に

どれだけ恵まれているかを思い出させられます。みんなとても素

敵な人で、またみんなと一緒に賛美するときが楽しみです！ 

ボニー・マイヤ 

すごく楽しかったです。みんなヨーロッパのいろんな国か

ら来ててほとんどの人に初めてあったけど、みんなと仲良

くなれていろんな話をしたり賛美したりしてすごく楽しか

ったです。 

高平美咲 

ドイツに来てから初めてのこういった企画の

参加だったけど、とても楽しい時間を過ごせ

たしご飯もめっちゃ美味しくて良かったで

す！準備や企画をしてくれた人達やこのお泊

まり会を見守ってくれた神様に感謝です(^-^) 

またみんなに会える日を楽しみにしてます！ 

金子れい 

  

皆んなとすごせた楽しいお泊まり会ありがとう！とく

に賛美と神様の愛のことをしゃべったことが心にのこ

りました。二日間しかいられなかったけど、見送って

くれたことすごくうれしかった！また、皆んなに会う

こと楽しみにしてるよ！ 

トムセン・ヨハナ 



新しい人たちと出会えて仲良くな

ってすごく嬉しかった！みんなで

賛美できてみんなでごはん作れた

りして遊んだりしてとても楽しか

った！また今度みんなと集まれる

日を楽しみにしてます！ 

高平優美香 

めっちゃたのしかったー 

みんな、ありがとう！ 

ゲルスタ・アンドレアス 

 

今回初めて FAT のお泊まり会をできて、こんなに大勢な人が集ま

って、全て無事に終わったことを神様に感謝してます！準備の中

でも必要なものを神様がいろんな人を通して供えてくれたことを

実感できて、とても恵まれました。これからも FAT に仲間を加え

ながら、みんなでイエス様に近づいていきたいです！ 

トムセン・チャーリー 

スイスで過ごした集いのユースのメンバーとの１週間は、私に

とってとっても幸せで恵まれたひと時でした。最初は何人かと

スイスに遊びに行くっていう感覚だったので、こんなにも大勢

の人が集まると思っていませんでした。でもそれで新しい友達

もできたし、一年に一回しか会っていなかった友達にも会うこ

とができました。 

牧師や宣教師の先生の話を聞いたり聖書の勉強をしたりは、集

いの時ほどたくさんはしませんでした。でも一緒にご飯を作っ

たり、洗い物をしたり、賛美をしたり、今まで以上に皆んなと

お話しできたし、同じ年頃のクリスチャンを通して最も神様の

愛を感じることができ、学ぶこともたくさんありました。 

集い以外でも会える信仰の友達、なんでも話せる神様の家族が

いて嬉しくてたまりません。 

この急な、はっきり何人来るか、どうなるか、最後までわから

なかったお泊まり会を立ち上げて下さったスイスの皆様に感謝

します。 

竹内きく 

 


